
 

  津島高校 総務課 

令和 2年度 ＰＴＡ新役員決定！ 

   

今年度お世話になる新役員の方々からのご挨拶を掲載します。 

 

 ＰＴＡ会長挨拶 廣瀨 孝賢 様 

 本年度ＰＴＡ会長を務めさせていただきます廣瀨です。新入生、赴任された先生方を迎えスタートを切った矢

先、新型コロナウィルスの影響で、生徒たちは自宅待機を余儀なくされ、先生方は対応に追われる毎日で、大変

だと思います。 

 今後のＰＴＡ活動においてもどうなるか分からない状況ですが、保護者の皆様、地域の方々、先生方にご協力

を仰ぎ、微力ですが子どもたちのために頑張っていきたいと思いますので、一年間よろしくお願いします。 

 そして、今の生徒たちには、元マラソンランナーの高橋尚子さんの高校時代の恩師の言葉を送ります。 

 「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。」 

今は我慢のときです。自分にできること、やらなければならないことをできる範囲で頑張ってください。 

 最後になりますが、学校が再開されたら、皆様とともに盛り上げていきましょう。 

 

 

 ＰＴＡ副会長挨拶 河野 包義 様 

 今年度、ＰＴＡ副会長になりました、河野包義と申します。会長の補佐として努めていきますので、皆様よろ

しくお願いいたします。今年に入り、新型コロナウィルスのために、学校行事、活動等に制約が出てきて、学校

の休校、部活動の中止など、様々なことがあり、先生方には、今までにないようなご苦労をおかけしていると思

います。 

 新型コロナウィルスは、全国的におさまりがつかないような状態で、宇和島市でも油断ができないところです。

生徒ならびに皆様が新型コロナウィルスに感染しないよう努力していただき、早く終息するよう願っております。 

 ＰＴＡ活動等、制約の中ですが、保護者の皆様に、ご協力をお願い申し上げ、副会長のあいさつにかえさせて

いただきます。 

 

 

 ＰＴＡ副会長挨拶 坂本 久美 様 

 この度は、ＰＴＡ会長さんからご依頼がありＰＴＡ副会長を引き受けました。体調不良もあり迷いました。子

育て最後の年、頑張ってみます。まさかこんなコロナ禍になると思いませんね。いろんな行事の中止があり、寂

しい思いをしています。 

 次の時代へ経済的政策、生徒の進路、学校としてのあり方を考えるときです。インターネット授業の必要性を

感じます。私たちの最大の課題は、命を守ること、今生きていることに感謝し、子どもたちの成長の助けをした

い。誰もが希望と夢を持ち、この津島高校に入学し、学び、卒業していくことでしょう。ＰＴＡ副会長として、

微力ではありますが、全力でサポートしたいです。 

 この学校の生徒、保護者、先生方、みな一人じゃないよ！みんなで乗り越えていこう。激動のこのときにご縁

のあった皆様、どうかより良い学びの場であることを切に願い、ご協力をお願いいたします。 

 

 

一年間よろしくお願いいたします。 
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